
 

 

  

 

Ata da Audiência Pública - Prestação de Contas do SUS (relatório do 3 

quadrimestre/2020).  

 

 

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de abril do ano de 2021, às 09h (nove 
horas) sob a Presidência do vereador Valmir Gomes, reuniu – se em 
sessão online para a prestação de contas do SUS com as presenças dos 
vereadores: Aldo Loureiro, Cal Moreira, Cleber Costa, Fernando Holanda, 
Francisco Filho, Galba Netto, Luciano Marinho, Silvania Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Facultada a palavra o secretário 
municipal de saúde – Pedro Madeiro ressaltou a oportunidade de 
através de esta Casa levar para a população a prestação de contas e 
ações da saúde pública. A seguir, a diretora de planejamento de gestão 
e saúde – Sônia Moura apresentou e teceu explicações através de slides 
referente: processo de planejamento em saúde. Mapa estratégico do 
plano municipal de saúde – saúde com qualidade, acesso e expansão 
dos serviços, gestão em saúde com inovação, eficiência e 
participação social. Comparativo do recurso orçado em relação à 
despesa empenhada e paga no quadrimestre/2020. Montante e fonte 
dos recursos aplicados. Execução parcial das despesas decorrentes 
do enfrentamento ao Covid – 19 em 2020. Avaliação da PAS 2020. 
Desempenho dos indicadores de saúde: descrição do indicador 01 a 
24. Desempenho dos indicadores de saúde – indicadores de acesso 
próprios de SUS e secretaria municipal de saúde. Desempenho dos 
indicadores de saúde – indicadores operacionais próprios do SUS e 
da secretaria municipal de saúde. Enfretamento ao covid – 19 no 
município de Maceió. Diretoria de atenção a saúde – DAS: ação da 
atividade, área técnica, coordenação geral de atenção primária, 
gerência de atenção a saúde bucal, consultório na rua, núcleo 
ampliado da saúde a família, gerência de atenção psicossocial, 
coordenação geral da farmácia e bioquímica, diretoria de atenção 
pessoa com deficiência, diretoria de vigilância e saúde, centro de 
informação estratégica em vigilância em saúde, coordenação geral de 
epidemiologia e gerência de vigilância das doenças e agravos 
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transmissíveis e não transmissíveis gerência de imunização, centro 
de referência regional de saúde, gerência IST /q AIDS e HIV, gerência 
de promoção da saúde, vigilância municipal de Maceió. Diretoria de 
planejamento em saúde – DGPS: coordenação geral de planejamento 
em saúde, coordenação de análise de situação em saúde. Auditorias 
realizadas em diversos serviços de saúde; números de auditorias, 
irregularidades/recomendações, inconclusivas/ não concluídas e 
encaminhamentos. Recortes com ações resolvidas. Após, a indagação 
de representantes da comunidade, senhores: Diego Farias (população) e 
Alessandro Fernandes (diretor do sindicato da saúde). A seguir, o vereador 
Fernando Holanda fez indagação sobre itens da despesa com os 
terceirizados como também em que categoria os precarizados faz parte 
além valores disponibilizado pelo Estado e atendimento pelo SUS. A 
diretora Sônia Moura, esclareceu que a contratação cabe a pessoa 
jurídica bem como respondeu as demais indagações do vereador. Em 
seguida, vereadora Teca Nelma indagou sobre as metas que não foram 
alcançadas como aponta o relatório como também sobre a disponibilização 
de máscaras gratuitas para a população pela prefeitura, haja vista que hoje 
temos uma lei que obriga o uso desse equipamento. Dentre outras ações 
que não viu no relatório. A diretora Sônia Moura respondeu as solicitações 
da vereadora. Após, a vereadora Silvania Barbosa informou que a 
prefeitura já está tomando providência quanto à distribuição de máscaras e 
reconhece a grande dificuldades das demandas referente à saúde a 
exemplo das marcações pelo CORA dentre outros. Na seqüência o 
vereador Francisco Filho trouxe preocupação com os atendimentos 
psicossocial, saúde bucal, consultório na rua e outro. Indagou se há 
entendimento para aumentar o atendimento da saúde a família e 
construção da nova UPA na Santa Lucia. Ressaltou que estará nesta Casa 
acompanhando o que acontece com a saúde no nosso município além de 
se colocar a disposição. Pediu esclarecimento sobre EAP como também o 
que está sendo feito para reduzir a fila das marcações de exames. A 
diretora Sônia Moura informou que o relatório aponta o que foi realizado e 
deu mais subsídio atendendo a solicitação do vereador. A seguir, o 
vereador Valmir Gomes indagou sobre dados a cerca da saúde da família 
e solicitou a secretaria ampliar as ações. Trouxe preocupação com o 
aumento dos casos de sífilis e acesso das gestantes ao CORA. O 
secretário de saúde Pedro Madeira informa que o Laclim tem ampliado 
bastante o atendimento a população. A diretora Sônia Moura deixou o 
compromisso de tomar providências das solicitações do vereador Valmir 
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Gomes junto ao CORA. O senhor presidente deu por encerrada a 
audiência agradecendo a participação de todos. Do que, para constar, 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 22 de abril de 
2021. João Antonio Cerqueira Leite – Chefe de Divisão e Redação de Atas 
e Debates.   
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